

REPORTER

Koramil Baras Kodim 1427/Pasangkayu dan Forkopincam Gelar Karya Bakti Penanaman Pohon

M Ali Akbar - SULBAR.REPORTER.CO.ID

Jun 20, 2024 - 12:58



Pasangkayu– Koramil-03 Baras Kodim 1427/Pasangkayu bersama Forkopincam Bulutaba menggelar kegiatan karya bakti penanaman pohon di Desa Lilimori. Acara ini dihadiri oleh berbagai elemen pemerintah dan masyarakat setempat, yang bertujuan untuk memperkuat upaya pelestarian lingkungan dan penghijauan.

Kamis (20/06/2024)



Acara ini dihadiri oleh Camat Bulutaba, H. Bustamin, Kepala Sekolah SMA 1 Bulutaba, Sumardi, S.Pd., M.Pd., Kepala Desa Lilimori, Mukadda, serta Babinsa Desa Lilimori dan Bhabinkamtibmas Briptu Marwan. Selain itu, Kapus Bulutaba, Syamsul Bahri, dan Komite Sekolah Agung Kurniawan turut berpartisipasi dalam kegiatan ini.

Babinsa Koramil-03/Baras, Sertu Haerul, yang menjadi motor penggerak kegiatan ini, mengajak seluruh peserta untuk aktif dalam menjaga kelestarian lingkungan. "Kita harus menjaga bumi kita. Penanaman pohon ini merupakan langkah kecil yang bisa kita lakukan bersama untuk masa depan yang lebih hijau dan lestari," ujarnya.

Camat Bulutaba, H. Bustamin, dalam sambutannya, mengapresiasi inisiatif Koramil-03 Baras dan Forkopincam yang telah menggerakkan masyarakat untuk turut serta dalam aksi nyata peduli lingkungan. "Kegiatan ini sangat penting untuk meningkatkan kesadaran akan pentingnya lingkungan hijau. Semoga langkah kecil ini bisa memberikan dampak besar di masa depan," kata H. Bustamin.

Kepala Sekolah SMA 1 Bulutaba, Sumardi, S.Pd., M.Pd., juga menyampaikan harapannya agar kegiatan ini bisa menjadi contoh bagi siswa dan masyarakat. "Dengan adanya penanaman pohon ini, kita berharap bisa menanamkan kesadaran dan tanggung jawab lingkungan sejak dini kepada para siswa," jelas Sumardi.

Penanaman pohon ini tidak hanya simbolis, tetapi juga mencerminkan komitmen kuat berbagai pihak untuk bersama-sama menjaga dan melestarikan lingkungan.

Diharapkan, kegiatan semacam ini bisa terus dilaksanakan secara berkelanjutan di berbagai tempat.

Kegiatan karya bakti ini diakhiri dengan penanaman ratusan bibit pohon di sekitar area Desa Lilimori, yang diharapkan bisa tumbuh subur dan memberikan manfaat bagi masyarakat sekitar. Penanaman pohon ini juga menjadi momentum penting dalam meningkatkan semangat gotong royong dan kebersamaan antar warga dan pemerintah dalam menjaga alam.

Koramil-03 Baras Kodim 1427/Pasangkayu bersama Forkopincam berkomitmen untuk terus mendukung program-program pelestarian lingkungan dan berharap dapat menjadi inspirasi bagi wilayah lain di Indonesia.